

ORPHEE

Orphée est un héros de la mythologie Grecque. Il est le fils du roi de Thrace et de la muse Calliope. Apollon lui a donné le don de jouer de la lyre. Une lyre, c'est un instrument de musique à 7 cordes mais il y en avait 9 parce qu'il y a 9 muses et c'est pour rendre hommage à sa maman. Orphée se maria avec Eurédycce. Mais après le mariage d'Eurédycce et d'Orphée, Eurédycce se fit mordre au mollet par un serpent et elle mourut puis alla au royaume des enfers. Orphée alla aussi au royaume des enfers pour récupérer sa femme et demanda à Hadès s'il pouvait récupérer Eurédycce. Il réussit à le convaincre grâce à sa lyre et à sa belle musique. Après Hadès dit à une seule condition : c'est de ne pas se retourner, de ne pas parler jusqu'au monde des vivants. Mais au silence il se retourna et Hades lui dit qu'il ne la reverrait plus et tout cela définitivement. Orphée était triste et tout de suite le regretta. Orphée se fit tuer par une bande de ménades et de bacchantes. Sa tête a été jetée dans le fleuve Hébro et le corps fut déposé sur les rivages de l'île de Lesbos, la terre de la poésie.

